



Glasmacher Stefan Michaelis wird von zahlreichen Zuschauern bei der Arbeit beobachtet. Foto: oh

Glasschmelzofen glüht wieder

Schmidsfelden. Die Glashütte lebt: Ein Wunsch, den viele zu Beginn des vergangenen Jahres für Utopie hielten, wurde wahr. Nach 125-jähriger Pause wird in dem kleinen Dorf Schmidsfelden bei Leutkirch wieder Glas produziert. Ermöglicht hat dies das Engagement der Heimatpflege Leutkirch e.V., die zugleich auch das Museum in der historischen Glashütte betreibt.

Das Glasmuseum ist von Anfang April bis Ende Oktober samstags und feiertags von 13 bis 17 Uhr, sonntags durchgehend von 10 bis 17 Uhr und zusätzlich im Juni, Juli und August mittwochs von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Den Kontakt zum Glasmacher und die Studio-Öffnungszeiten erhalten Sie unter Telefon 0 75 67/18 2042 .

Info:

Markttreiben: 9./10. Mai

Telefon 07561/87-154

touristinfo@leutkirch.de